
23 января в 10.00 в поме-
щении Собинского отдела (г. 
Собинка, ул. Димирова, 24) 
состоится прием граждан и. о. 
руководителя следственного 
управления СК РФ по Влади-
мирской области ЯЛИНЫМ 
Андреем Александровичем.

30 января с 10.00 до 12.00 
состоится прием граждан  
главой  Собинского района  
ЛАВРОВЫМ   Олегом  Ва-
лерьевичем по адресу: г. Со-
бинка, ул. Садовая, д. 4, каби-
нет  11. Справки по телефону  
2-22-19.  

30 января в 14.00 в акто-
вом зале администрации Со-
бинского района состоится 
очередное заседание Совета 
народных депутатов. В по-
вестку дня включены вопро-
сы: о внесении изменений  в 
бюджет Собинского района 
на 2019 год, по управлению и 
распоряжению муниципаль-
ным имуществом  Собинско-
го района и другие.

На прошлой неделе произо-
шел  пожар в Собинке. 19 ян-
варя из-за неисправного ды-
мохода загорелась баня на ул. 
Коммунальная. От огня по-
страдала внутренняя отдел-
ка помещения. При обнару-
жении пожара звоните «01» с 
городского телефона и «101», 
«112» с мобильного.

В связи со вспышкой забо-
леваемости корью на терри-
тории Владимирской области 
департамент здравоохране-
ния принимает дополнитель-
ные меры по вакцинации 
взрослого и детского населе-
ния. Противокоревая вакци-
на имеется в наличии во всех 
учреждениях региона, оказы-
вающих первичную медико-
санитарную помощь.

Если вы или ваш ребенок 
все же заболели, необходимо 
срочно вызвать врача на дом, 
свести контакты с другими 
людьми до минимума.

Вакцинация против кори – 
это единственный и наиболее 
эффективный способ защи-
тить себя и своих близких от 
этого заболевания.
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СОВЕТ

СЛУЖБА «01»

ДЕТАЛИ ОТ ДЬЯВОЛА
Начну, пожалуй, с темы, кото-

рая мало кого оставила равно-
душным. Прокуратура Чечен-
ской республики обратилась в 
суд с требованием списать с на-
селения долги за газ на сумму 9 
миллиардов рублей. Для справ-
ки: жители и предприятия на-
шей области, сопоставимой по 
числу жителей с Чечней, име-
ют долг в 2 млрд. рублей. Суд 
иск удовлетворил. Правда, ре-
шение еще не вступило в за-
конную силу и Газпром обещал 
его обжаловать. Но факт оста-
ется фактом, дьявол, как всегда, 
скрывается в деталях, которые и 
постараюсь разъяснить.

 Во-первых, никакой Америки 
чеченские прокуроры не откры-
ли. Речь идет о долгах, которым 
больше трех лет, и по Граждан-
скому кодексу все юридически 
правильно. Почему наши проку-
роры не решаются замахнуться 
на такое дело и поднять свой ав-
торитет до небес, это надо спра-
шивать у них. Во-вторых, судя 
по сумме долгов, за газ в Чечне 
не платит, вероятно, большая 
часть жителей. Недаром одним 
из доводов прокуратуры ста-
ла «возможность социального 
напряжения и массовых про-
тестов».  Наконец, в третьих, 
если кто-то думает, что Газпром 
«утрется»,  то глубоко ошибает-
ся. Открою маленький секрет: 
если есть решение суда о списа-
нии безвозвратной задолженно-
сти, то организация вправе тре-
бовать заложить всю эту сумму 
в будущий тариф. То есть рас-
писать на всех добропорядочных 
потребителей. «Вот и все», как 
любит заканчивать ответы на во-
прос наш нынешний губернатор.

А в это время в области всту-
пил в силу закон о бесплатном 
сборе валежника. Своевремен-
ное решение на фоне дорожа-
ющего газа и электричества. И 
опять нюанс, собирать то, что 
упало, можно только вручную, 
без инструмента и техники. Но 
есть выход, как утащить боль-
шой дрын из леса и не нарваться 
на неприятности. Надо исполь-
зовать лошадку, как тот мужи-
чок из стихов Некрасова, уже 
тогда народ хитрил. Кобыла или 
мерин ни к инструментам, ни к 
технике не относится, привязал 
дровину и тащи с богом.

Правда, дрова они хоть и не 
опасней газа, но неприятности 
от них при небрежном отно-
шении тоже бывают. В районе 
участились случаи возгорания 
домов с печным отоплением 
и бань. А синоптики обещают 
наступление морозов, так что 
будьте осторожны, и добра вам 
со здоровьем полную чашу.

Владимир ЗОТОВ.

В минувшую пятницу состо-
ялась пресс-конференция гу-
бернатора нашей области Вла-
димира Сипягина, на которой 
были подведены некоторые 
итоги ста дней нахождения его 
у штурвала региона и получены 
ответы на накопившиеся вопро-
сы. Сама организация общения 
с журналистами была скопиро-
вана с президентских встреч с 
прессой, что само по себе долж-
но было демонстрировать, что 
область неукоснительно дви-
жется в русле федеральной по-
литики. Правда, такой поворот 
застал врасплох представителей 
СМИ, которые не нарядились в 
яркие костюмы для привлече-
ния внимания и не заготовили 
плакаты с наименованиями сво-
их изданий. Впрочем, таблички 
быстро набросали от руки, а во-
просы смогли задать если не все, 
то подавляющее большинство 
приглашенных. Регламент был 
жестким: по одному вопросу, а  
ведущая, пресс-секретарь Ольга 
Петрова, очаровательная, и на-
рушать порядок и расстраивать 
ее никто не хотел.

Сначала общие наблюдения. 
Владимир Сипягин постепен-
но приобретает губернаторский 
оттенок. Он более уверен, более 
информирован и раскован. От-
вечает на вопросы спокойно, бо-
лее пространно и если в чем-то 
сомневается, то не рубит с плеча, 
а обещает разобраться. С жур-
налистами он один на один, без 
замов и помощников, что тоже 
выглядит, на мой взгляд, более 

предпочтительно.
Редакция «Доверия» подгото-

вила четыре вопроса. Один мы за-
дали напрямую, на три нам обеща-
ли предоставить ответ письменно 
в ближайшее время. Чтобы не за-
нимать драгоценное время наших 
читателей, начнем с них.

Вопрос: Будет ли продолжено 
строительство 
бассейна в Со-
бинке?

Ответ: Строи-
тельство ФОКа 
в Собинке долж-
но быть завер-
шено. Мы сей-
час с главой 
района Алексан-
дром Всеволодо-
вичем Разовым 
прорабатываем 
этот вопрос. Бу-
дем стараться 
включить этот 
объект в какую-либо программу 
на 2020 год. ФОК обязательно 
должен быть построен.

Так что, судя по всему, в ны-
нешнем году стройка будет замо-
рожена. Три остальных вопроса 
касались поликлиники в Лакин-
ске, программы газификации сел 
и деревень и… На них, напомню, 
мы ждем письменных ответов, ко-
торые обязательно опубликуем.

Теперь о других темах, прозву-
чавших на пресс-конференции. 
На вопрос, почему при предвы-
борном лозунге «Хватит варягов 
- голосуй за местного!», команда 
губернатора в своем большинстве 
сформирована из приезжих, гу-

бернатор ответил без лукавства. 
Старая команда сама разбежа-
лась, а при подборе кадров он в 
первую очередь руководствовал-
ся порядочностью и профессио-
нализмом претендентов. По его 
словам, высокие посты предла-
гались и местным управленцам, 
но они по каким-то причинам 

отказывались. По мнению Вла-
димира Сипягина, им явно кто-
то советовал не принимать пред-
ложения. Кто отказывался и кто 
советовал, губернатор не уточ-
нил, сославшись на нежелание 
подставлять людей.

«Может быть, это связано со 
слухами о вашей скорой добро-
вольной отставке?» - спросили в 
развитии темы. Ответ был из об-
ласти «не дождетесь», а вот пой-
дет ли на второй срок, это Вла-
димир Сипягин решит за год до 
окончания текущей пятилетки. 
Распространители слухов и ор-
ганизаторы пиар-компаний по 

Владимир Сипягин: 
«На доверие наплевать нельзя»

КОРЬ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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Здесь и сейчас

дискредитации главы региона 
получили «почетное звание» су-
постатов, фамилии которых так-
же не прозвучали. Супостаты - 
это, конечно, душевней и менее 
обидней, чем бывшие «трусы и 
мрази» от предыдущего губерна-
тора, но тоже неплохо.

Тема здравоохранения, пожа-
луй, стала одной из ключевых. 
Но там «опытный и профессио-
нальный куратор Марина Чеку-
нова, которая не спит ночами и 
сделает все возможное, чтобы ис-
править ситуацию». В том числе 
и конкретно в Струнино. О про-
блемах еще одного заместителя, 
а именно… Байера (якобы есть 
какие-то проблемы с правоохра-
нителями по уплате налогов на 
старом месте работы), губерна-
тор не знает и он тоже «профес-
сионал высокого уровня».

Много вопросов было об эко-
логии, точнее о свалках и та-
рифах на мусор. Но здесь пока 
«годовая пауза». Реформа прио-
становлена на этот срок, за кото-
рый власти обещали сделать все 
по уму. Промышленность будут 
развивать не только с помощью  
инвестиций в новые производ-
ства, но и поддерживая уже дей-
ствующие. Обязательно будут 
плановые поездки по районам с 
обязательными встречами с на-
селением. Население «должно 
быть неподготовленным, иначе 
всей правды не узнаешь и дове-
рие, полученное на выборах, не 
сохранишь». Кстати, слово «до-
верие» звучало из уст губерна-
тора многократно при ответах на 
самые разные темы. Показатель-
но.

Про «детей войны» будут ду-
мать. Бюджет региона дефи-
цитный и не позволяет разбра-
сываться льготами, но к 9 Мая, 
возможно, «что-то придумают». 
Правда, много обещать, по сло-
вам Владимира Сипягина, не в 
его правилах. Ведь за слова надо 
отвечать. Тарифы на ЖКХ у нас 
растут, но показатели роста ниже 
среднероссийских. ЖКХ тоже 
сфера особого внимания новой 
команды. Как и лесное хозяй-
ство, где тоже надо наводить по-
рядок.

Пресс-конференция длилась 
два часа и атмосфера на ней 
была, я бы сказал, дружелюбная 
и непринужденная. Подтвержде-
ние тому - итоговые и непрото-
кольные аплодисменты. Конеч-
но, сто дней это небольшой срок 
для нового губернатора. Аванс, 
полученный на выборах, еще не 
исчерпан, да и акулы пера еще не 
наточили свои зубы, но всякий 
«медовый месяц» заканчивается 
и начинаются суровые будни. И 
это уже не за горами. Надеемся, 
что такую открытость, доступ-
ность и искренность в общении 
со СМИ, а значит и с вами, ува-
жаемые читатели, новый губер-
натор сохранит на протяжении 
всего времени своего служения 
на благо нашей области.

Владимир ЗОТОВ.

Владимир 
Сипягин: 

«На доверие 
наплевать 

нельзя»
(Окончание.

Начало на 1-й стр.)

Уже три десятка лет в день 
рождения великого ученого в 
Доме-музее усадьбе Н. Е. Жу-
ковского проходит музыкальная 
гостиная. На этот раз перед ее 
началом сотрудники и гости му-
зея наблюдали, как вдалеке со-
вершал свой полет вертолет. В 
день рождения Жуковского рос-
сийская авиации работала в при-
вычном режиме. 

Это мероприятие давно пере-
росло во встречу друзей, кото-
рые так или иначе связаны не-
бом, самолетами, российской 
наукой. Или тех, кто небезразли-
чен к миру музыки. Ведь в доме 
Жуковских она звучала 
всегда. Вот и на 30-й музы-
кальной гостиной не обо-
шлось без звуков старого 
рояля, сохранившего свое 
великолепное звучание и 
спустя более 100 лет. 

Ведущая музыкальной 
гостиной заслуженный ра-

ботник культуры Майя 
Константиновна Шир-
канова поприветство-
вала гостей, а ее сове-
дущий -  местный автор 
и исполнитель Сергей 
Ильин исполнил гимн 
Жуковскому.    

Глава Толпуховского 
поселения Ирина Абра-
мова  присутствовала 
30 лет назад на первой 
музыкальной гостиной. 
Она вспоминает, что и 
гостей тогда было на-
много меньше, и друзья 
исчислялись единица-

В красочно оформленном зале 
гостей ждала красавица-елка, а 
в фойе вниманию гостей была 
представлена выставка «Фанта-
зии полет и рук творенье», на ко-
торой участницы любительского 
объединения «Народные умель-
цы» продемонстрировали свои 
работы в различных направле-
ниях декоративно-прикладного 
творчества, и выставка детских 
поделок «Ай да валенки!».

Директор учреждения культу-
ры Г. М. Крылова встретила го-
стей поздравлениями и пожела-
ниями здоровья, счастья, мира 
и повелела открыть бал полоне-
зом.  Ветеранов  приветствова-
ли глава администрации поселка 
Ставрово В. Я. Ермаков и пред-
седатель совета ветеранов войны 
и труда поселка М. И. Маценко. 

Устав бала повелевал весе-
литься, петь, танцевать, при-
нимать участие в играх и кон-
курсах. А уж игр и конкурсов 
очаровательная Снегурочка (Ка-
рина Алексеева) приготовила 
превеликое множество. Велико-
лепным исполнением порадовал 

гостей дуэт «Отра-
жение»  (рук. С. А. 
Аксенова) Добро-
душный и веселый 
Дедушка Мороз 
(Алексей Мухин) не 
только плясал и во-
дил хороводы, но и 
сам играл  на баяне.

Новогодний бал 
это не только воз-
можность потанце-
вать, но и пообщать-
ся друг с другом. За 
праздничными сто-
лами ни на минуту 
не прекращались 
разговоры, ведь не каждый день 
ветераны могут собираться вме-
сте. Участники бала делились 
добрыми воспоминаниями сво-
ей молодости, обменивались по-
лезными рецептами, пели песни, 
декламировали стихи собствен-
ного сочинения. Свое стихотво-
рение «Бал ветеранов», посвя-
щенное данному мероприятию, 
подарила всем присутствую-
щим староста любительского 
объединения «Народные умель-

цы» Н. В. Бородина. Ставров-
ская поэтесса В. И. Черненко 
порадовала творчеством своих 
давних поклонников. «Домик 
с окнами в сад», «Белым сне-
гом», «Ой, мороз, мороз» - эти 
песни вместе с солистами напе-
вали участники бала. Приятно 
удивила всех веселыми купле-
тами из оперетт Л. Е. Бехтяева 
(таким голосом только на боль-
ших сценах петь!). Много ин-
тересного было на шумном том 

бале: вихри вальсов, хороводы, 
частушки. 

Три с лишним часа пролетели, 
как одно мгновение. Веселые и 
довольные, со словами искрен-
ней благодарности уходили с 
праздника ветераны и обещали, 
что следующий бал пройдет  в 
бальных платьях, черных фраках  
и маскарадных костюмах. Что ж, 
будем ждать!

Н. СЕДОВА, 
п. Ставрово. 

ЭХО СОБЫТИЯ

И грянул бал!
14 января в Центре культуры и спорта п. Ставрово 

прошел бал ветеранов «Душой и сердцем вечно не ста-
реть!». Вспомнить молодость, окунуться в атмосферу 
праздника пришли  ветераны поселка. 

В минувший четверг, 17 января, в сельце Оре-
хово Собинского района отметили 172-ую го-
довщину со дня рождения отца русской авиации 
Николая Егоровича Жуковского. 

ми. А сегодня это не про-
сто музей с экспонатами. 
Это дом, который живет 
своей жизнью, где своя 
особая атмосфера, куда 
приходит много людей, 
чтобы прикоснуться к 
истории и к прекрасно-
му. Ирина Евгеньевна 
также отметила, что бла-
годаря директору му-
зея М. К. Ширкановой 
усадьба и деревня в це-
лом сохранили свой пер-
возданный вид. 

Давняя дружба свя-
зывает Дом-музей с Во-
енно-воздушной акаде-
мией имени профессора 
Н. Е. Жуковского и Ю. 
А. Гагарина. Ее выпуск-
ники и сотрудники  ча-
стые гости музыкаль-
ной гостиной. А главный 

хранитель музея Елена 
Ширканова постоянный 
участник ежегодной на-
учно-технической конфе-
ренции «Научные чтения 
по авиации, посвященные 
памяти Н. Е. Жуковско-
го». 

Поздравить сотрудников му-
зея с днем рождения отца рус-
ской авиации приехали служа-
щие  98-й отдельной смешанной 
авиационной эскадрильи во-
йсковой части  г. Владимира, а 
также руководство и обучающи-
еся Центра профессиональной 
подготовки Управления вну-
тренних дел Владимирской об-
ласти. Последние регулярно по-
могают содержать территорию  
усадьбы в надлежащем виде, а 
взамен знакомятся с экспоната-
ми музея и расширяют свой кру-
гозор.   

Музыкальные подарки про-
звучали  не только в исполнении 
местных музыкантов, но и лю-
дей в погонах. Завершилось ме-
роприятие чаепитием в барской 
гостиной. 

Ирина СИМОНОВА. 
Фото автора.

Дом, который живет
своей жизнью

НАШИ ТРАДИЦИИ
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ОТКРЫТАЯ ТРИБУНА

Государственная Дума РФ разре-
шила гражданам для личных целей за-
готавливать хворост, валежник и сухо-
стой. Так называемый «закон о сборе 
валежника в лесу» 2018 года принят 
в третьем чтении. 18 апреля его под-
писал Президент РФ Владимир Пу-
тин. Новые правила после соблюдения 
всех необходимых формальностей 
вступили в силу 1 января 2019 года. 

ИСТОРИЯ 
ЗАКОНА О ВАЛЕЖНИКЕ

Граждане этого закона ждали мно-
го лет, искренне не понимали, почему 
гниющие в лесу поваленные деревья и 
даже их части нельзя свободно соби-
рать и использовать для личных целей. 
Люди обращались в законодательные и 
исполнительные органы государствен-
ной власти с просьбой изменить ситу-
ацию. Именно это и отражено в пояс-
нительной записке к законопроекту. 
Лесной кодекс РФ относительно сухо-
стоя и валежника содержал пробел, ко-
торый необходимо было устранить, так 
как на практике 
применения норм 
закона вызывало 
многочисленные 
вопросы.

На законода-
тельном уровне валежником озабо-
тились еще в 2015 году. Но тогда не 
получилось согласовать предлоги и тер-
мины. С той редакцией поправок под 
видом валежника могли бы бесплатно 
заготавливать и вывозить живые дере-
вья.

Второй раз законопроект о валежни-
ке появился два года назад. Его внесли 
три депутата, но правительство, аппа-
рат Госдумы и комитет по природным 
ресурсам снова выдали отрицательные 
заключения. Определение валежника 
опять оказалось недостаточно точным. 
Законопроект в той редакции тоже от-
клонили.

К валежнику вернулись в третий раз, 
но с принципиально другим подходом. 
Если сначала его предлагали бесплат-
но заготавливать как древесину, то те-
перь решили отнести к недревесным 
ресурсам.

ЧТО СИЕ ЗНАЧИТ?
За разъяснениями по Закону о сборе 

валежника и термину «недревесные ре-
сурсы» редакция обратилась в ГКУ ВО 
Собинское лесничество. Вот какой ком-
ментарий дала инженер по охране и за-
щите леса О. Е. Ковба:

- Федеральным Законом от 18.04.2018 
года № 77-ФЗ внесены изменения в 
статью 32 Лесного кодекса Российской 
Федерации, в соответствии с которыми 
к числу недревесных лесных ресурсов 

- Ой, не верю я, что разрешат брать свободно даже тот 
валежник, который валежником был в 90-х. На днях 
возникла необходимость сухостойные и буреломные де-
ревья вдоль автотрассы убрать. Так вот межрайонный 
лесопатолог каждую сухаринку описывал (квадрат вы-
дел, диаметр, высота, причина гибели), присваивал но-
мер, координаты. 

И вот тут меня осенило: вот как будет все это проис-
ходить!

- Мы и без разрешения несколько лет убирали прилегаю-
щий к даче лес от валежника, потому как  им весь лес погу-
бить можно. Гниющие остатки валежника рассадник заразы - 
точильщики, гусеницы-листоеды и т.п. Каждый год убираем  
территорию от мусора, сухих веток, валежника, и рядом ра-
стут ландыши, малина, грибы, живут ежи и лягушки. Бобры 
хатку было организовали, да пристальное внимание  их испу-
гало. Ласка живет и утки гнездятся. Топляк из реки вытаски-
ваем, чтобы речка жила. А тут закон. Под этот закон разные 
дровотяпы лес сведут! В один год свалят, в другой вывезут. 

Количество лесников увеличивать надо, а то вместо леса от 
большой любви к отдыху на природе головешки останутся. У 
нас после себя убирать не любят, а отдыхать прутся на нетро-
нутую природу, и так без конца и без края.

БЕЗ КУПЮР

отнесен валежник.
 В целях реализации положений За-

кона о валежнике Законодательным 
Собранием Владимирской области 21 
сентября прошлого года внесены изме-
нения в Закон Владимирской области 
от 11.12.2007 г. № 180-ОЗ «О  порядке 
заготовки и сбора гражданами недре-
весных лесных ресурсов, заготовки пи-
щевых лесных ресурсов и сбора лекар-
ственных растений для собственных  
нужд на территории Владимирской 
области». Указанным Законом  опре-
делено, что сбор валежника (стволов 
отмерших деревьев и(или) их частей, 
лежащих на земле) разрешается кругло-
годично в лесах любого целевого назна-
чения.

 А Приказом Министерства при-
родных ресурсов и экологии Россий-
ской Федерации от 16.07.2018 г. № 325 
установлены определения «валежник» 
и «сбор валежника», а также срок за-
готовки валежника. Также Приказом 
установлено, что при заготовке валеж-
ника осуществляется сбор лежащих на 
поверхности земли остатков стволов 
деревьев, сучьев, не являющихся пору-
бочными остатками, в местах проведе-
ния лесосечных работ, и образовавших-
ся вследствие естественного отмирания 
деревьев при их повреждении вредными 
организмами, буреломе, снеговале. 

Заготовка валежника осуществляет-
ся в течение всего года и подразумевает 

исключительно его сбор, следователь-
но, использование рубящих и иных ин-
струментов  может быть рассмотрено 
как нарушение действующего законо-
дательства.

ЧТО ИЗМЕНИТСЯ 
ДЛЯ ГРАЖДАН?

Итак, Закон о свободном сборе ва-
лежника наконец-то разрешил бесплат-
ный сбор данного ресурса гражданами 
без получения каких-либо разрешений 
и заключения каких-либо гражданских 
договоров. При этом граждане могут не 
опасаться привлечения к ответственно-
сти.

А ведь несколько лет назад Рослесхоз 
в письме от 25.02.2016 г. рекомендовал 
органам управления лесами в субъек-
тах Федерации рассматривать присво-
ение буреломных, снеговальных и ве-
тровальных деревьев как хищение. То 
есть, за такие действия граждан в за-
висимости от объема «похищенного» 
могли привлечь к административной 
ответственности по ст. 7.27 КоАП РФ 
или к уголовной ответственности по ст. 
158 УК РФ. Таким образом, принятие 
данных поправок к Лесному кодексу 
означает устранение пробелов в законо-
дательстве, что, по всей видимости, бла-
гоприятно повлияет на практику право-
применения. 

Закон пыталась понять
Наталья КОМАРОВА.

Откуда дровишки?

 - Все ждали, что примут  закон, который разрешит со-
бирать в лесу для личных нужд ветки, поваленные ство-
лы деревьев на дрова, а Дума вот что «додумала» - еще 
сложнее в сто раз стало. Если раньше незаконная вы-
рубка - это только свежий лес, то теперь все, что в лесу, 
- государственное! Мох, пни, ветки, листва опавшая... На 
все лицензию и комиссию для доказательства, что дере-
во мертвое... маразм! Чинуши хотят со всего брать мзду, 
любая ветка стоит денег. А как иначе - «крузачек» охота 
и многое другое... а если взял ветку - зона от трех лет и 
далее(!!!).

- Перед тем как осуждать, вы сами-то Закон читали?
Там ничего страшного не написано, наоборот, признается, 

что валежник - это НЕДРЕВЕСНЫЕ лесные ресурсы . А есть 
Статья 11 Лесного кодекса: 

Пребывание граждан в лесах
1. Граждане имеют право свободно и бесплатно пребывать в 

лесах и для собственных нужд осуществлять заготовку и сбор 
дикорастущих плодов, ягод, орехов, грибов, других пригодных 
для употребления в пищу лесных ресурсов (пищевых лесных 
ресурсов), а также НЕДРЕВЕСНЫХ лесных ресурсов.  

Видите: «НЕДРЕВЕСНЫХ»! Ну а вы панику развели на 
ровном месте!

ЧЕРНЫМ ПО БЕЛОМУ

На форумах обсуждают Закон о валежнике:

Бесплатный сбор валежника в Кремле в мае 1920 года. Картина В. Иванова

Губернатор
утвердил Лесной  план 

на 2019-2028 годы
Документ подготовлен на основе материа-

лов лесоустройства 2004-2018 годов, данных 
государственного лесного реестра 2009-2017 
годов, отчетных данных об использовании, 
охране, защите и воспроизводстве лесов.

Напомним, более 70 процентов территорий 
лесного фонда области предоставлено в долго-
срочное пользование (аренду или постоянное 
бессрочное пользование), при этом отмечается 
многоцелевое использование земель.

Экономически значимые виды использования 
лесов во Владимирской области – заготовка дре-
весины, строительство, реконструкция, эксплуа-
тация линейных объектов, выполнение работ по 
геологическому изучению недр, разработка ме-
сторождений полезных ископаемых и осущест-
вление рекреационной деятельности.

«В целях рационального использования лес-
ных земель в Лесном плане Владимирской обла-
сти проектируются оптимальные объемы по ох-
ране, защите, воспроизводству и использованию 
лесов, при этом планируемые объемы позволя-
ют сохранить принцип непрерывного и неисто-
щительного использования лесов, обеспечивают 
сохранение экологических функций лесов и их 
биологического разнообразия», – уточнила заве-
дующая отделом лесного планирования и орга-
низации лесопользования департамента лесного 
хозяйства Галина Шандарина.

Проект Лесного плана Владимирской обла-
сти был размещен для публичного обсуждения 
на официальном сайте администрации региона, 
в ходе которого поступило 54 предложения и за-
мечания, учтенные при последующей доработке 
проекта. Затем план прошел согласование в Фе-
деральном агентстве лесного хозяйства.

Пресс-служба администрации области.

Матвиенко поставила 
главе Рослесхоза 

Ивану Валентику «неуд»
16 января в ходе заседания верхней палаты 

парламента спикер Совета Федерации Вален-
тина Матвиенко поставила в вину Валентику, 
что он ничего не позволил активизироваться 
черным лесорубам, которые наносят огромный 
экономический ущерб стране.

«Не можете — займитесь другим делом. За во-
семь лет вашей работы я могу поставить вам 
неуд. Что вам мешало, я не знаю. Не покажете 
результаты — будем выходить на председателя 
правительства, на президента. Нужно соответ-
ствовать занимаемой должности», — сказала 
она, обращаясь к главе ведомства Ивану Вален-
тику.

Спикер Совета Федерации также указала на 
проверку прокуратуры, которая установила 
факт незаконной закупки Рослесхозом беспо-
лезного оборудования. «Какие-то устаревшие 
ноутбуки, системы спутниковой связи, тогда как 
пожарным лесникам необходимы огнетушители, 
сапоги, специальная техника», — заметила она.

Глава Верхней палаты предложила направить 
разработанное Советом Федерации постанов-
ление о противодействии незаконному оборо-
ту древесины вице-премьеру Алексею Гордееву. 
Матвиенко также предложила создать совмест-
ную с Госдумой рабочую группу по изменению 
законодательства и внесению поправок в Лес-
ной кодекс, которые позволят прекратить неза-
конные вырубки лесов.

Критика Матвиенко была не случайна, спи-
кер Сената была ознакомлена со справкой ФСБ 
о коррупции в Рослесхозе. Так, в 2016 году про-
верка выявила нарушения в Рослесхозе на сум-
му более чем 200 млн. рублей. 

Перед Новым годом в федеральном агентстве 
закончилась очередная проверка. Материалы ее 
с санкции министра Дмитрия Кобылкина пере-
даны в ФСБ.

По информации Daily Storm, Зинаида ОБСТ.
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Информация, реклама

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.

   Реклама

на постоянную рабо-
ту в ООО «Здоровые про-
дукты»: СИСТЕМНЫЙ 
АДМИНИСТРАТОР, з/п 
35000 р. 4-14-90. Реклама

СИДЕЛКА. 8/919/012-
24-54.

УСЛУГИ

ремонт  холодильников 
(бытовых и торговых), 
стиральных машин. Низ-
кие цены, гарантия, вы-
езд. 8/909/274-44-77.

Реклама

срочно в ООО «ХОЛ-
ДИНГ-РЕЗЕРВ»: ПО-
МОЩНИК оперативного 
дежурного, 1/3, оплата 
сутки – 2100 руб., 4-11-
74; ТЕХНИК по ремон-
ту холодильного обору-
дования, МАШИНИСТ 
холодильных установок, 
СЛЕСАРЬ КИПиА, 4-11-
90. Реклама

производству гофро-
картона: НАЛАДЧИК 
оборудования (с обучени-
ем), г.р. 2/2, з/п, от 25 т. 
р.; МАШИНИСТ на ли-
нии по переработке гоф-
рокартона (с обучением), 
г.р. 2/2, з/п от 25 т. р.; 
КЛАДОВЩИК, опыт ра-
боты, г.р. 5/2, з/п от 20 
т. р. 8/920/912-08-33, 8 
(49242) 4-15-64, г. Ла-
кинск, пр-кт Ленина, д. 
40. Реклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

1-комн. кв. (3/4, те-
плая, окна ПВХ, балкон 
застеклен, с мебелью, 
холодильник, электро-
титан) в г. Собинке, ул. 
Молодежная, д. 3. Недо-
рого. 8/900/587-22-75.

3-комн. кв. в г. Со-
бинке, с ремонтом. 
8/920/933-19-81.

дрова березовые коло-
тые. Льготникам доку-
менты. 8/930/832-22-62.

Реклама

дрова березовые ко-
лотые. 1500 р./куб. м с 
доставкой. 8/961/257-
18-36. Реклама

Р
ек

ла
м

а

25 января в ДК п. Ставрово
                                     (ул. Октябрьская, 95)

Р
ек

ла
ма

ДРОВА 
колотые

СОСНА, ЕЛЬ 
(сухая)

5 куб. м – 6000 р.
с доставкой 

по городу

8 (929) 029-72-82

на постоянную рабо-
ту на АЗС: ЗАПРАВ-
ЩИКИ, СОТРУДНИ-
КИ кафе, УБОРЩИЦЫ. 
График сменный, сво-
евременная выплата 
з/п, ( оклад + чаевые), 
можно без опыта рабо-
ты. Обращаться по тел.: 
8/960/533-67-90. Реклама

Официальное трудоустройство, белая з/п 
без задержек, корпоративный транспорт.

 8 (930) 672-67-50, 8 (915) 762-24-15

ООО 
Птицефабрика 

«ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
ПРИГЛАШАЕТ

НА
РАБОТУ:

• ПТИЦЕВОДОВ
• РАБОЧИХ

НА ПРОИЗВОДСТВО
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19 января на 69-м году жизни скончалась 
КОРОЛЕВА 

Зинаида Николаевна,
долгие годы проработавшая председателем Ку-

риловского сельского Совета, главным бухгалте-
ром Куриловского сельхозуправления и сельхозу-
правления Собинского района.

Ушел из жизни замечательный человек, добрый, 
скромный, отзывчивый, светлая память о ней бу-
дет жить в сердцах ее коллег и близких.

Администрация, Совет народных депутатов, 
совет ветеранов муниципального образования 
Куриловское глубоко скорбят о безвременной 
кончине Зинаиды Николаевны и выражают собо-
лезнования родным и близким.

ПОЛИЦИЯ ИНФОРМИРУЕТ

ЗАДЕРЖАЛИ
С НАРКОТИКАМИ

Собинские полицейские задержали нескольких 
лиц,  причастных к незаконному обороту нарко-
тиков.

7 января сотрудниками ОМВД России по Собин-
скому району во взаимодействии с коллегами из УНК 
УМВД России по Владимирской области при прове-
дении оперативных мероприятий задержан 41-лет-
ний житель Владимира.

Из салона автомобиля, принадлежащего фигуран-
ту, полицейские изъяли полимерный пакетик с по-
рошкообразным веществом кремового цвета, а так-
же одноразовые медицинские шприцы. 

Экспертным заключением подтверждено, что в па-
кетике находился героин массой 5,57 грамма.

Сотрудники полиции установили, что запрещенные 
вещества фигурант приобрел утром того же дня через 
«тайник-закладку» для личного потребления.

3 января сотрудниками ОМВД был задержан 35-лет-
ний местный житель. В ходе личного досмотра поли-
цейские обнаружили и изъяли у него сверток в черной 
изоленте с неизвестным содержимым.

Проведенным впоследствии химическим исследо-
ванием подтверждено, что в свертке находилось нар-
котическое средство синтетического происхождения 
общей массой 1,16 грамма.

При аналогичных обстоятельствах в тот же день был 
задержан 27-летний собинец, у которого оперативни-
ки изъяли запрещенные синтетические вещества об-
щей массой 1,23 грамма.

В настоящее время в отношении фигурантов след-
ственным отделом ОМВД России по Собинскому 
району возбуждены уголовные дела по признакам 
преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 228 УК РФ 
(незаконное приобретение и хранение наркотических 
средств в крупном размере).

ПРИГЛАШАЕМ
НА СЛУЖБУ

ОМВД России по Собинскому району напоминает, 
что каждый гражданин Российской Федерации может 
стать защитником закона, в свою очередь приглаша-
ет на службу в органы внутренних дел граждан от 18 
до 35 лет в подразделения патрульно-постовой служ-
бы полиции (ППСп), участковых уполномоченных по-
лиции (УУП), дежурной части (ДЧ), уголовного розы-
ска (ОУР), государственной инспекции безопасности 
дорожного движения (ГИБДД). Требование к образо-
ванию: среднее (полное, общее), высшее юридиче-
ское.

Денежное довольствие сотрудников состоит из ме-
сячного оклада в соответствии с замещаемой долж-
ностью и месячного оклада в соответствии с присво-
енным специальным званием. Составляет от 20000 
до 25000 рублей. Сотрудникам устанавливаются еже-
месячная надбавка к окладу денежного содержания 
за стаж службы (выслугу лет); за квалификационное 
звание; за особые условия службы; за работу со све-
дениями, составляющими государственную тайну; 
премии за добросовестное выполнение служебных 
обязанностей; поощрительные выплаты за особые 
достижения в службе; надбавка к должностному окла-
ду за выполнение задач, непосредственно связанных 
с риском для жизни и здоровья в мирное время.

Обращаться за информацией в отделение по ра-
боте с личным составом ОМВД России по Собинско-
му району, г. Собинка, ул. Садовая, д. 5, тел.: 2-29-01 
(каб. № 20); 2-26-15 (каб. № 43).

ОМВД России по Собинскому району.

Реклама и
объявления

платные
Телефон: 2-27-68
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